

DÉBATS

DU

SÉNAT DU CANADA

COMPTE RENDU OFFICIEL

SÉNAT

Présidence de l'honorable James H. King, C.P.

Le jeudi 30 janvier 1947

Le Parlement du Canada ayant été, par proclamation du Gouverneur général, convoqué aujourd'hui pour l'expédition des affaires, la séance est ouverte à onze heures et demie de l'avant-midi, Son Honneur le Président étant au fauteuil.

Prière.

OUVERTURE DE LA SESSION

Son Honneur le Président avise le Sénat qu'il a reçu une communication du secrétaire du Gouverneur général l'informant que Son Excellence arrivera à l'entrée principale de l'édifice du Parlement à trois heures de l'après-midi et qu'il se rendra à la salle du Sénat pour ouvrir la troisième session de la vingtième législature du Dominion lorsqu'on lui aura fait savoir que tout est prêt.

PRÉSENTATION DE NOUVEAUX SÉNATEURS

Les sénateurs suivants, nouvellement nommés, sont présentés tour à tour et prennent leurs sièges.

L'honorable Paul-Henri Bouffard, C.R., de Québec (province de Québec), présenté par l'honorable Wishart McL. Robertson et l'honorable J.-F. Fafard.

L'honorable James-Gray Turgeon, de Vancouver (Colombie-Britannique), présenté par l'honorable Wishart McL. Robertson et l'honorable C. J. Veniot.

L'honorable Stanley Stewart McKeen, O.B.E., de Vancouver (Colombie-Britannique), présenté par l'honorable Wishart McL. Robertson et l'honorable Norman P. Lambert.

Le Sénat s'ajourne à 2 heures et demie de l'après-midi.

DEUXIÈME SÉANCE

Le Sénat se réunit à 2 heures et demie, le Président étant au fauteuil.

Le Sénat s'ajourne à loisir.

DISCOURS DU TRÔNE

A trois heures Son Excellence le Gouverneur général se rend à la salle du Sénat et prend place au trône. Il plaît à Son Excellence de requérir la présence de la Chambre des communes; celle-ci étant venue avec son Orateur, il plaît à Son Excellence d'ouvrir la troisième session de la vingtième législature par le discours suivant:

Honorables membres du Sénat,

Membres de la Chambre des communes,

Depuis mon arrivée au Canada, j'ai visité les neuf provinces. Je vous rencontre aujourd'hui pour la première fois, à l'ouverture d'une session parlementaire. Je tiens à vous dire dès l'abord combien je prise ces nouvelles relations. Je les apprécie d'autant plus qu'elles me permettent de continuer en temps de paix les rapports mémorables que j'ai eus en temps de guerre avec les troupes du Canada.

La nouvelle année est heureusement marquée par une détente dans les relations internationales. Malgré maintes déceptions, un progrès notable vers le relèvement du monde s'est produit en 1946. Le Canada a assumé toutes ses responsabilités dans l'élaboration de la paix et dans les tâches qu'impose la restauration de l'univers. Nul pays n'occupe aujourd'hui une place supérieure dans l'estime des autres nations.